

# Sonntagsbraten auf „Knuedler“

Promis schnippeln und bruzzeln bei „Kachen um Maart“



**Premierminister Xavier Bettel leistet die Vorarbeit**

**LUXEMBURG** Premierminister Xavier Bettel, Landwirtschaftsminister Fernand Etgen, Hauptstadtbürgermeisterin Lydie Polfer und die Schöffen hatten sich am gestrigen Sonntagvormittag für die Veranstaltung „Kachen um Maart“ angekündigt. Die Veran-



**Das Menü wurde gespannt erwartet** Fotos: Editpress/Fabrizio Pizzolante

staltung wurde vom „Lëtzebuerger Maarteverband“ in Zusammenarbeit mit der Stadt und dem „Lycée Technique de Bonnevoie“ organisiert. Bei dieser Gelegenheit zeigte auch Lehrer Carlo Sauber mit seiner Kochklasse des LTB kulinarische Künste. LJ